

La mairie et le bureau de poste inaugurés

Le projet, qui avait été évoqué pour la première fois en 2015, puis voté par le conseil municipal en 2016, a vu le jour, sur un terrain communal proche de l'école, en cette fin d'année 2019. Près de 200 personnes s'étaient déplacées pour l'inauguration de la nouvelle mairie mais aussi de l'agence postale, accessible dans les mêmes locaux.

238 MÈTRES CARRÉS DE SURFACE

La date exacte de l'ouverture n'a pas encore été déterminée, les invités ont toutefois pu visiter les 238m² de locaux flambant neuf, présentés par le maire Pascal Wawrin, en présence notamment de la députée Agnès Thil et du Sénateur Olivier Paccaud. Le maire a profité du traditionnel discours pour *« remercier ses équipes et souligner l'apport des entreprises locales, qui ont été choisies afin de développer l'emploi dans le département »*. Les locaux, dont la première pierre



La mairie fait peau neuve.

avait été posée le 19 octobre 2018, comprennent la salle du conseil, l'accueil de la mairie et du bureau de poste, le bureau du maire, le bureau des adjoints, des archives de rangement. Ils répondent aux normes d'accessibilité des personnes à mobi-

lité réduite. Les représentants du groupe La Poste se sont satisfaits de *« maintenir le contact social »* à travers ce qu'ils ont appelé le contrat de présence postale, qui vise à développer les agences communales à travers tout le territoire. ■